

Leserbrief: Dank an die Wählerinnen und Wähler

Ich danke allen Wählerinnen und Wählern für das grosse Vertrauen, das sie mir mit ihrer Stimme entgegenbringen. Danken will ich aber auch all jenen, die mir im Wahlkampf auf ihre je eigene Weise geholfen haben. Danken will ich besonders meinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die mir im ersten Jahr meiner Regierungstätigkeit entscheidende unentbehrliche Unterstützung gegeben haben. Und danken will ich für das grosse Engagement, das die Verantwortlichen der SP und der SGA mit dem guten und erfolgreichen gemeinsamen Wahlkampf geleistet haben. Schliesslich geht mein Dank auch an alle, die sich für unsere Kantonsrätinnen und -räte im ganzen Kanton eingesetzt und ihnen die Stimme gegeben haben. Mit ihnen wird die Arbeit an unseren sozialen Zielen weiterhin die nötige Basis im Kantonsrat erhalten.

In den vergangenen Wochen habe ich die Probleme und Nöte von Menschen stärker als sonst erlebt. Ihre Sorgen, etwa die grosse Wohnungsnot, die Last der Krankenkassenprämien und der Mangel an Kinderbetreuungsplätzen sind für mich ein klarer Auftrag, im Dienste unseres Kantons, seiner Menschen und seiner Einrichtungen weiterzuarbeiten. Ich freue mich, diese Arbeit mit den bisherigen und den neuen Kollegen im Regierungsrat zu leisten. Die vielfältigen Erwartungen sind mir ein Ansporn dafür, mein Bestes zu geben. Und ich tue es gern.

Brigitte Profos, Regierungsrätin, Zug

30. Oktober 2002